

NAIDER ESTRENA NUEVA SEDE EN BILBAO

Posted on 06/03/2024 by Naider

Category: [Noticia](#)

Tags: [Bilbao](#), [Equipo Naider](#), [Proyecto Naider](#)

NAIDER se ha trasladado a un nuevo centro de trabajo en Bilbao. Se trata de un espacio moderno y polivalente, con salas de reuniones y de usos mixtos. Se sitúa en pleno centro de la ciudad, en el complejo Isozaki Atea que preside la ría de Bilbao a su paso por Uribitarte.

Cumplimos 20 años este 2024 y seguimos asumiendo nuevos retos cada vez más ambiciosos que necesitan de nuevas capacidades y de nuevos equipamientos para reforzar al equipo de profesionales que da vida a los procesos de transformación de ciudades y territorios en los que nos involucramos.

Todas las personas que nos seguís, aquellos que sois clientes, colaboradores o simplemente nos conocéis, ya sabéis dónde tenéis vuestro nuevo espacio para recalar cuando estéis por Bilbao. Nuestras salas de reunión y espacios compartidos están a vuestra disposición cuando queráis usarlas.

Además de en la nueva sede de Bilbao, podéis seguir encontrándonos en el centro de trabajo de Donostia y en otras ciudades como Valencia o Madrid donde contamos con representación a través de nuestra amplia red de colaboradores y empresas amigas.





